

MONTMELÓ

Los arqueólogos consideran que el yacimiento de Can Tacó puede cambiar la imagen de la romanización en Cataluña

Josep Guitart, catedrático de la Universidad Autónoma de Barcelona, fue el encargado de presentar en el Museo de Granollers los proyectos llevados a cabo en el yacimiento hasta ahora. Guitart es el director del estudio efectuado, y **Mònica Mercado**, que se encargó de exponer el contenido del estudio es la directora de la excavación. Los trabajos efectuados en la intervención de 2004 tenían como objetivos principales, la evaluación y valoración de la campaña anterior, determinar la cronología exacta del yacimiento y verificar a potencia estratigráfica de la zona. Todos los conferenciantes se mostraron muy sorprendidos, positivamente, por lo encontrado en Can Tacó y muy optimistas con lo que se puede descubrir hasta que se finalice el estudio. Guitart declaró que podría incluso llegar a *"cambiar la percepción de la romanización en Catalunya"*. Los alcaldes de los dos pueblos que intervienen en el proyecto, Montmeló i Montornès del Vallès, se mostraron muy orgullosos del trabajo efectuado por los arqueólogos. **S. R.**

GRANOLLERS

Butrón en la Perfumería Caussa de la calle Anselm Clavé

GRANOLLERS. El pasado miércoles por la mañana la perfumería Caussa de la carretera Anselm Clavé se llevó un fuerte disgusto cuando al abrir la puerta por mañana observó que el establecimiento había sido desvencijado. Por una escalera de vecinos lateral, se había hecho un agujero de unos 50 cm por donde habían penetrado los "cacos" aprovechando que los tabiques de la pared eran poco gruesos. Resulta extraño que un acción así, necesariamente ruidosa, pudiera pasar desapercibida para los vecinos. Los sensores de la tienda tampoco saltaron. Los ladrones sabían perfectamente que es lo que querían ya que únicamente arrablaron con los perfumes de gama alta que estaban depositados al fondo la tienda. Con independencia de que el seguro pueda cubrir parte de las pérdidas ocasionadas, lo cierto es que este robo llega en un período especialmente complicado, en vísperas de la campaña de Navidad y por lo tanto con dificultades logísticas para reponer el material robado. Afortunadamente para los propietarios del establecimiento, cuentan con otras tiendas en la ciudad, por lo que la clientela no verá afectada la oferta comercial de esta prestigiosa cadena. Con toda probabilidad los perfumes robados se venderán en los mercados callejeros que tanto abundan en nuestro país, y donde es frecuente ver como primeras marcas son vendidas a precios de ganga. **RdV.**



21è Aniversari en record de:

M^a Isabel Farrés i Cladellas
de Balcells
-A.C.S.-

Els que l'estimavem no l'oblidarem mai.

Els seus familiars, comuniquen la missa que en el seu record tindrà lloc dilluns dia 6 de desembre a la Parròquia de Sant Esteve de Granollers, a les 8 del vespre.

6 de desembre 1983 - 6 de desembre de 2004

LES FRANQUESES

Una comisió estudiarà la incidència de la immigració en el municipi

LES FRANQUESES. El pleno de Les Franqueses ha aprobado por unanimidad dos propuestas presentadas por el grupo municipal socialista. En primer lugar, el consistorio celebrará un acto homenaje en conmemoración de los 25 años de ayuntamientos democráticos, sumándose de esta manera a la iniciativa de otros muchos municipios catalanes. **Josep Palomino**, portavoz del PSC, proponía este homenaje a todos los ciudadanos de Les Franqueses, que desde 1979 han podido manifestar su opinión a través de las urnas, así como a los representantes políticos que durante estos 25 años *"han dedicado su esfuerzo al servicio de los ciudadanos para construir cada día un municipio mejor"*. En este sentido, Palomino destacó la labor de los dos alcaldes democráticos de Les Franqueses, **Ricard Valencia** (1979-1995) y **Francesc Torné**.

La segunda propuesta del PSC fue la de crear una comisión informativa temporal que permita estudiar la incidencia de la población inmigrante en el municipio. Esta iniciativa responde a la voluntad del grupo socialista de recoger información sobre este sector de población, que representa más de un 7% del total y que, en su mayoría, se concentra en el barrio Bellavista. Palomino considera que se deben conocer las necesidades y características de este sector con el fin de integrarlos en la sociedad de la mejor manera posible. *"Esta realidad supone uno de los mayores retos tanto para la cohesión social como para la solidez democrática"*, afirman los socialistas. La comisión, que estará formada por representantes de todas las formaciones, permitirá elaborar políticas concretas para facilitar la convivencia. **J. U.**



Antoni Moratalla
i Avivar

Morí cristianament el dia 26
del corrent a l'edat de 76 anys.

A.C.S.

La seva família, davant la impossibilitat de fer-ho personalment, volen agrair les diverses mostres de condol i afecte rebudes dels amics i coneguts i preguen una oració per l'etern descans de la seva ànima.

Granollers, 3 de desembre de 2004